

八雲小学校 学校だより じぶんから



八雲小 HP
QR コード

R7.11.21 発行 文責：杉谷

感動をありがとう！みんなが輝いた『八雲っ子フェスティバル』

10月30日（木）、待ちに待った「八雲っ子フェスティバル」を開催しました。お忙しいところ多数の保護者の皆様にお越しいただき、本当にありがとうございました。おかげさまで素晴らしいフェスティバルになりました。

午前の部では、初めに「最後の練習の気持ちで緊張せずにやろう」と伝え、スカイバンド、1～6年生、スマイル学級のみんなが主人公として活躍しました。発表する子どもたちもさることながら、温かい眼差しで見守るみんなも素敵でした。

午後の部では、保護者の皆様に大きな感動をお届けできたのではないかと思います。すべての八雲っ子が必死に頑張った姿に「涙腺崩壊」された方多かったです。

後日、多くの方から連絡帳に温かいお言葉を寄せていただき、教職員全員が達成感を感じることができました。ありがとうございました。

一人ではできないけれど、みんなと一緒に素晴らしいものを創り上げることができる事を実感でき、八雲っ子の力になった気がします。

緊張との戦いに打ち勝った八雲っ子。本当にかっこよかったです！！

当日は、学校運営協議会委員の皆様にも八雲っ子の頑張りを温かく見守っていただきました。おかげさまで最後まで頑張ることができました。本当にありがとうございました。



最後まで全力で走った八雲っ子！！校内ロードレース大会

11月7日（金）2、3時間目に高学年と低学年に分かれてロードレース大会を行いました。

好天にも恵まれ、子どもたちは今までの体育の授業や「宍道湖一周マラソン」に挑戦した成果を発揮し、八雲っ子全員が歩くことなく完走できました！！全校児童が、

これほどまで一生懸命に走る姿はなかなか見られないものですが、八雲っ子は速さの違いに関係なく、全力



を尽くしました。「ハ雲っ子フェスティバル」でも見せたかっこいい姿を、今回の「ロードレース」でも見せてくれました。

残り1か月となった2学期、また違う目標をもって頑張ってほしいと思います。

早朝から、沿道で見守りをしてくださったボランティアの皆様。こどもたちに熱い声援を送ってくださった保護者の皆様。お忙しいところ、本当にありがとうございました。とても励みになりました。

昨今、こどもたちの運動能力低下が叫ばれている中、こうして体力づくりの機会を設けることでハ雲っ子の体力はおかげさまで高いレベルを維持しています。今後も体力づくりを推進してまいります。



2学期の後半に向けて～全校朝礼では～

11月13日（木）全校朝礼を行いました。

最初に、硬筆コンクール、読書感想文、科学作品展、歯と口の健康啓発に係る標語コンクールの表彰を行いました。受賞した皆さんおめでとうございます。これは日頃の努力の成果です。



その後の話では、まずハ雲っ子フェスティバルとロードレースで見せたかっこいい姿に感動したこと、みんなの力がついたことを褒めました。

そして、これからも新たな目標に向かって努力しようと伝えました。

また、「学校は何をするところ？」という問い合わせから、次のようなことを全員で確認しました。

- 1 学校は生きる力を身につけるための勉強をする場所であること。
- 2 学校では友達を大切にして、学級や学校の集団の中で気持ちよく過ごす力をつけること。
- 3 そのためにルールがあり、守る態度を身につけること。
- 4 そのために公共のものを大切に使う態度を身につけること。

ハ雲っ子は真剣に話を聴いており、これからさらに素敵な学校になると感じました。フェスティバルで見せた5. 6年生のかっこいい姿が、全校によい影響を与えていました。

最後に生徒指導部から具体的な話もあり、ハ雲っ子もこれからのかっこいい姿をイメージできたと思います。

【お知らせ】教育後援会からのご支援を受けて



今年度もハ雲小学校教育後援会費とハ雲町教育後援会費から、体育館用パイプ椅子75脚を購入させていただきました。これまでのパイプ椅子は経年劣化で使用できるものが減っており、行事の際には毎回借りて使用していたことと、かなりの重さで運ぶことが難しかったことから、軽量の



椅子を購入させていただきました。保護者や地域の皆様からいただいた大切な净財を、本校では子どもたちの教育資源として有効に活用させていただいております。

ご披露にあわせ、厚くお礼申しあげます。ありがとうございました。

△5年生は、昨日から江津へ宿泊研修に出かけております。今日の夕方に帰って来るので、学校で楽しみに待つことにします。5年生の保護者の皆様は、明日からの3連休でお子さんの土産話を聴いてあげてください。なお、江津での様子につきましては12月号で紹介します！